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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N. 81   del  22.12.2010 
  
OGGETTO:   Comunicazioni e raccomandazioni varie. 

 
L’anno duemiladieci  il giorno ventidue del mese di dicembre,  con inizio alle ore 19.10,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
                          Presenti  Assenti  
   Presenti  Assenti 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi X  
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino  X 
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi  X 
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina X     
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal    Segretario Generale 
dott. ssa Francesca Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                   F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     dr.ssa Francesca Balletta 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano,  18.01.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

                      18.01.2011  come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.     104              REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano   18.01.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
 

ESECUTIVITA’ 
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 

 
Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 Il PRESIDENTE, preso atto  che il  Consiglio Comunale si è ricomposto nel suo plenum,  
ritiene di poter  passare al  2° punto  all’o.d.g.. 
 
 A questo punto il cons. ESPOSITO V.  chiede chiarimenti al Presidente  su come intenda 
portare avanti i lavori. 
 
 
 Il PRESIDENTE chiarisce  che, dopo il subentro, l’argomento successivo da discutere è il 
punto 1/bis riguardante  la problematica dei rifiuti, di cui all’integrazione dell’o.d.g.; 
dopodichè si passa al 3° punto, per proseguire, poi, a scorrimento.  Per quanto riguarda le 
comunicazioni e le raccomandazioni, invita i consiglieri a prendere eventualmente  la parola. 
 
 
 Il cons. ESPOSITO V.  vuole soffermarsi sulla questione  della raccolta dei rifiuti che 
invadono ormai le strade della nostra città;  si chiede  il motivo per cui i rifiuti vengano 
raccolti solo in alcune zone, mentre la TARSU è uguale per tutti i cittadini mariglianesi; si 
chiede, altresì, come mai non si stia procedendo più con la  differenziata.  Ritiene che il 
Comune debba  intervenire immediatamente rispetto a tutta la città. 
 
 Si dà atto che entra il cons. Terracciano.  PRESENTI  25.  
 
 
 Il cons. PERNA  pone l’attenzione su una disposizione  emanata a suo tempo dal Direttore 
Generale ai Responsabili di Settore, al Sindaco e al Segretario generale, circa  l’accesso alla 
documentazione, soffermandosi sul punto in cui si legge  che  in caso di  accesso, anche  
richiesto da Organi,  “dovrà essere preventivamente   valutato l’interesse qualificato 
all’accesso medesimo”. A tale proposito, rifacendosi allo Statuto Comunale e all’art. 43 del 
TUEL, è del parere che  i consiglieri comunali, nell’esercizio delle proprie funzioni, abbiano 
diritto ad avere tutta la documentazione senza  alcuna valutazione del Responsabile o del 
Segretario, per cui  ritiene  illegittima la disposizione del Direttore generale. 
 
 
 Il cons. RICCIARDI  prende la parola in merito alla delibera di G.C. n.135/2010, 
concernente  l’erogazione di contributi per eventi natalizi; non comprende  come  siano stati 
concessi tali contributi alle Parrocchie e alle Associazioni  per un totale di 14 mila euro, 
mentre non si è pensato a tutte le famiglie meno abbienti di  Marigliano.  Ritiene, pertanto, di 
rivolgere una raccomandazione all’Amministrazione affinché i veri disagiati di Marigliano  
possano trascorrere delle festività migliori,  con l’ausilio di un piccolo contributo ed infine  fa 
un appello ai parroci  a rifiutare il denaro concesso  per destinarlo a chi ne ha  realmente 
bisogno. 
 
 
 Il cons. AMATO, riallacciandosi all’intervento del cons. Esposito V. sulla problematica dei 
rifiuti,   rivolge una raccomandazione all’Amministrazione   a mettere  in atto  tutti gli 
adempimenti per liberare il sito di stoccaggio e ridestinarlo alla sua originaria funzione; 
inoltre, invita caldamente l’Amministrazione ad attivare l’isola ecologica, che ritiene sia 
utilissima  per ridurre i disagi per i cittadini. Su entrambe le questioni, attende  un riscontro 
da parte dell’operato dell’Amministrazione. 
 
 A questo punto il  PRESIDENTE  chiede un momento di attenzione, rammentando che il 
vigente Regolamento prevede che  in ogni seduta di consiglio  vadano discussi esclusivamente i 
capi  all’o.d.g. ad eccezione di eventuali  comunicazioni e/o  raccomandazioni di interesse 
generale; fa rilevare, invece, che stasera  i Consiglieri intervenuti hanno rivolto interrogazioni  
e  interpellanze, per cui invita i colleghi ad attenersi, nelle prossime riunioni, a quanto previsto  
dalla norma e ciò   al fine di non stravolgere i lavori programmati. 



 
Si dà atto che alle ore 19,40  entra il cons. Beneduce.   PRESENTI    26. 
 
 
 
 
 
Dr. G/Capone 
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